

**EBIKE BATTERY
USER'S MANUAL
GENERAL WARRANTY PRINCIPLES**

- DE ELEKTRISCHE FAHRRADBATTERIE
GEBRAUCHSANWEISUNG
ALLGEMEINE GARANTIEBEDINGUNGEN
- PL BATERIA DO ROWERU ELEKTRYCZNEGO
INSTRUKCJA OBSŁUGI
WARUNKI GWARANCJI

Green Cell

WARRANTY CARD | GARANTIEKARTE | KARTA GWARANCYJNA

Invoice number | Rechnungsnummer | Numer dowodu zakupu

Date of purchase | Verkaufsdatum | Data sprzedaży

Product name | Produktname | Nazwa produktu

Model (product's code) | Modell (Produktcode) | Model (kod produktu)

Warranty period: 12 months

Garantiedauer: 12 Monate

Okres trwania gwarancji: 12 miesięcy

Stamp | Stempel | Pieczęć

I declare that I have read the terms and conditions stated on the warranty card and I accept them | Hiermit bestätige ich, dass ich die Garantiebedingungen gelesen habe und diese akzeptiere
| Oświadczam, że zapoznałem się z warunkami podanymi na Karcie Gwarancyjnej i je akceptuję.

(legible signature of the buyer) | Unterschrift des Käufers | czytelny podpis Nabywcy

USER'S MANUAL:

To ensure that your new ebike li-ion battery will work properly and for the longest possible time, you should follow below steps:

First use:

After unpacking the battery, check the battery level. To do it press the button on the top of the battery.

Before the first bike connection, check if the polarisation (+) and (-) are placed the same as on the original battery.

Installation:

The battery is provided with rails which may replaced original ones in case of any differences in mounting.

Green Cell batteries have 4 - pin output and 3 (XLR) or 2 (cinch) pins charger connection.

Output have 4 pins – 2 with positive charge and 2 with negative. Joining 2 cords (one negative and one positive) is sufficient for proper operation. However it is advisable to join all 4 pins as it ensures better mechanical and electric connection. In case there are any additional functions such as red backlit, connection of all 4 pins is necessary.

Our product is equipped with a key-lock. Switching the key to the position: 1 transmits voltage to the output, 3 releases the blockade or 2 the blockade is turned on and voltage is not transferred to the output.

After installing the battery, you should turn the key to the right, to position 1 and check if the bike gets voltage.



Charging

To charge the battery, the output blockade should be on. Then connect the charger to the XLR joint. Remember to use only chargers appropriate for this kind of batteries.

After connecting the charger the red light confirming charging process should turn on. When the battery is fully charged, the light changes into green.

Charging time may vary and it depends on charger used and the battery's capacity.

If the battery gets hot, it signals that cells are overloaded and the charger should be immediately disconnected.

SAFETY INSTRUCTIONS AND DISPOSAL:

The battery has several safeguards providing longer battery life and safe usage. One of them is thermal protection which disconnects output voltage if cells are too hot or too cold. When the temperature reach the optimal level, output voltage will be turned on automatically.

The battery should be charged and discharged at least once for a few weeks. It will help to keep the battery in a good condition. Leaving the fully charged battery for a long time, may degrade its durability faster.

If the battery is constantly connected to the charger and has not been discharged, its capacity may degrade.

If the battery will not be in use within a month, it should be charged up to 50-60% and stored in dry and cold environment. The best storage temperature is approx. 20°C.

Be careful when handling and disposing of the appliance. Incorrect use, proceedings contrary to these guidelines may pose a threat to life or health and property.

Batteries: do not throw into fire; do not place on heat-generating devices (the battery may explode when it is heated too much); do not bite; do not suck; do not crush; do not pierce; do not open the case; do not put into eyes, ears, mouth, or other body orifice; do not drop; not subject to impact; do not use the battery to charge other device than it was designed for; protect against contact with metallic objects.

If you notice strange, disturbing smells or sounds comes from batteries or smoke from the device, immediately stop using the device and return it to the service center of the manufacturer.

NEVER USE DAMAGED BATTERIES !!!

Batteries should be protected from high external pressure as this could cause short circuits and overheating.

Store at temperatures between 0°C and 45°C. It is recommended to use the unit at temperatures between 5°C and 35°C.



Every type of battery should be disposed only in designated recycle containers.

General warranty principles

1. CSG S.A. company, based in 30-509 Cracow, Kalwaryjska 33, called further „warrantor”, gives warranty on proper and defect-free product work for whole warranty period stated on page first of Warranty Card, starting with the day of purchase.
2. Warrantor gives limited warranty for the time stated on first page of Warranty Card. Reason for that is natural wearing off. Lowering of battery capacity below 80% of initial capacity may be the reason for warranty complaint.
3. Warranty doesn't limit or suspends client's right to make a complaint based on implied warranty.
4. In order to issue a warranty claim client has to deliver the faulty product to warrantor address with a Warranty Card or a copy of invoice and a filled formula of complaint or return, which you can find on our website www.greencell.global.
5. Warrantor will inform the client about warranty claim result within 14 days after receiving faulty item. Faulty product will be repaired or exchanged for a new one within 14 days after informing client about decision. If the type of defect is particularly difficult to repair or needs additional actions, such as acquiring additional parts, time of repair might be longer. Naturally, warrantor will try to solve the issue as quickly as it's possible. Warrantor can decide on the way that claim should be solved (replacement, repair or refund).

6. With exclusion of claims issued in terms of „Warranty of satisfaction“ (placed within 30 days after receiving the product): client covers costs of delivery for a faulty product. Warrantor covers costs of delivery of exchanged or repaired product to client. In case of international purchases, client should contact warrantor before sending the product.
7. Warranty won't be covered if:
 - warranty seal is damaged;
 - battery was damaged externally (by water, fire or mechanical damage etc.);
 - inappropriate use of the battery;
 - unauthorised repairs were attempted.
8. In case of groundless warranty claim of a product, client will be charged for the incurred costs by warrantor.
9. Warrantor's responsibility to client is limited to the value of product which this warranty is referring to. It does not cover any other damage, for example losing of data or information saved on memory cards and any other damage caused by inappropriate use of the item, or its damage.

Happy!

We are glad that you are pleased with Green Cell product, here are some ways to share your opinion:



Tell your friends and family



Share your experience on Amazon/eBay about us



Tell everyone about our product on Facebook, Twitter or Instagram

Your opinion is very important to us.



create a new facebook/instagram post with **#freshenergy #gcglobal** for a **CHANCE TO WIN GC products!**



Not happy?

Our professional customer service will do its best to help you with any problem. Feel free to contact us:



support@greencell.global



+48 12 444 62 47



www.greencell.global/en

Gebrauchsanweisung

Um sicherzustellen, dass Ihr neuer ebike Lithium-Ionen-Akku ordnungsgemäß und für die längste Zeit funktioniert, sollten Sie folgende Schritte ausführen:

Erste Anwendung:

Überprüfen Sie nach dem Auspacken der Batterie den Ladezustand der Batterie. Drücken Sie dazu den Knopf oben auf der Batterie.

Prüfen Sie vor dem ersten Fahrradanschluss, ob die Polarisierung (+) und (-) der Originalbatterie entspricht.

Verbindung und Montage:

Die Batterie ist mit Schienen versehen, die im Falle von Unterschieden in der Montage die originalen ersetzen können.

Green Cell Akkus haben einen 4-poligen Ausgang und 3 (XLR) oder 2 (Cinch) Anschlüsse.

Ausgang hat 4 Pins - 2 mit positiver Ladung und 2 mit negativem. Die Verbindung von 2 Kabeln (eine negative und eine positive) ist ausreichend für einen ordnungsgemäßen Betrieb. Es ist jedoch ratsam, alle 4 Pins zu verbinden, da dies eine bessere mechanische und elektrische Verbindung gewährleistet. Falls zusätzliche Funktionen wie rote Hintergrundbeleuchtung vorhanden sind, ist die Verbindung aller 4 Pins notwendig.

Unser Produkt ist mit einem Schlüsselschloss ausgestattet. Umschalten des Schlüssels in die Position: 1 überträgt Spannung an den Ausgang, 3 löst die Blockade oder 2 die Blockade wird eingeschaltet und die Spannung wird nicht an den Ausgang übertragen.

Nach dem Einsetzen der Batterie sollten Sie den Schlüssel nach rechts drehen, um 1 zu positionieren und prüfen, ob das Fahrrad mit Spannung versorgt wird.



Ladung:

Um die Batterie zu laden, sollte die Ausgangsblockade eingeschaltet sein. Schließen Sie dann das Ladegerät an die XLR-Verbindung an. Denken Sie daran, nur für diese Art von Batterien geeignete Ladegeräte zu verwenden.

Nach dem Anschließen des Ladegeräts sollte das rote Licht, das den Ladevorgang bestätigt, eingeschaltet werden. Wenn der Akku vollständig geladen ist, wechselt das Licht zu grün.

Die Ladezeit kann variieren und hängt vom verwendeten Ladegerät und der Akkukapazität ab.

Wenn der Akku heiß wird, signalisiert dies, dass die Zellen überlastet sind und das Ladegerät sofort getrennt werden muss.

SICHERHEITSHINWEISE UND RECYCLING

Die Batterie verfügt über mehrere Sicherheitsvorkehrungen, die eine längere

Batterielebensdauer und eine sichere Verwendung ermöglichen. Einer davon ist der thermische Schutz, der die Ausgangsspannung unterbricht, wenn die Zellen zu heiß oder zu kalt sind. Wenn die Temperatur den optimalen Wert erreicht, wird die Ausgangsspannung automatisch eingeschaltet.

Der Akku sollte mindestens einmal für einige Wochen geladen und entladen werden. Es hilft, die Batterie in einem guten Zustand zu halten. Wenn Sie den voll aufgeladenen Akku längere Zeit nicht benutzen, kann sich die Haltbarkeit des Akkus verschlechtern. Wenn die Batterie ständig an das Ladegerät angeschlossen ist und nicht entladen wurde, kann sich ihre Kapazität verschlechtern.

Wenn die Batterie innerhalb eines Monats nicht benutzt wird, sollte sie bis zu 50-60% geladen und in trockener und kalter Umgebung gelagert werden. Die beste Lagertemperatur beträgt ca. 20°C.

Die richtige Benutzung und Entsorgung des Gerätes soll in Vorsicht geboten werden . Der richtige Gebrauch des Gerätes verhindert Gesundheit - und - Gutschäden.

Akku: Nicht ins Feuer werfen; nicht auf Geräten ablegen, die Wärme abgeben (Explosionsgefahr bei zu hoher Temperatur); nicht beißen; nicht saugen; nicht quetschen; nicht durchstechen; das Gehäuse nicht öffnen; nicht ins Auge, Ohren, Mund oder sonstige Körperöffnungen tun; nicht fallen lassen; vor Stößen schützen; nicht in anderen Geräten verwenden als dafür vorgesehen; vor Kontakt mit metallischen Gegenständen schützen (anderenfalls kann es zu einer direkten Verbindung zwischen Plus- und Minuspol und somit zu temporären oder dauerhaften Fehlern kommen); nicht abdecken – vor allem mit Material, welches die Lüftung und Kühlung des Geräts einschränken könnte; nicht auf leichtentzündlichen Oberflächen benutzen, welche den Wärmeaustausch mit der Umgebung einschränken (Decken, Kopfkissen, Bettwäsche, Sessel, Couch usw.). Sowohl das Produkt als auch dessen Verpackung ist kein Spielzeug und ist für Kinder ungeeignet. Das Gerät ist außerhalb der Reichweite von Kindern zu benutzen. Sollten Sie einen ungewöhnlich Geruch oder Geräusche feststellen, die durch den Akku verursacht werden oder Rauch oder Säure feststellen, die aus dem Akku läuft, ist die Verwendung des Geräts umgehend einzustellen und eine Fachwerkstatt des Herstellers aufzusuchen.

VERWENDEN SIE NIEMALS EINEN BESCHÄDIGTEN ODER UNDICHTEN AKKU!!

Der Akku ist vor hohem Außendruck zu schützen, da dieser einen Kurzschluss verursachen kann und somit zu Überhitzung führt.

Lagern Sie den Akku bei einer Temperatur von 0°C bis 45°C. Es wird eine Temperatur von 5°C bis 35°C empfohlen. Das Nichteinhalten der Sicherheitshinweise kann zu Verletzungen und Beschädigungen Ihres Eigentums führen!



Nach dem Gebrauch sollte die Netzteil nicht mit normalen Stadtmüllern entsorgt werden. Getrennte elektronische Geräte.

Allgemeine Garantiebedingungen

1. Die Firma CSG S.A. mit Sitz in 30-509 Kraków, ul. Kalwaryjska 33, nachfolgend „Garant“ genannt, garantiert eine ordnungsgemäße und störungsfreie Funktionsweise des Produkts über den gesamten Zeitraum angegeben auf der

- ersten Seite der Garantie ab dem Zeitpunkt des Kaufs auf der Garantiekarte oder dem Verkaufsbeleg.
2. Der Garant gewährt eine eingeschränkte Garantie während des auf der ersten Seite der Garantiekarte sichtbaren Zeitraums. Grund hierfür ist der natürliche Verschleiß. Die Verringerung der Kapazität auf weniger als 80% der Nennkapazität kann Grundlage für einen Garantiefall sein.
 3. Die Garantie schließt die Gewährleistungsansprüche des Kunden nicht aus und schränkt diese im Fall von Produktfehlern auch nicht ein.
 4. Grundlage für Garantieansprüche ist die Lieferung des defekten Produkts an den Firmensitz des Garanten mit Bestätigung durch den Verkäufer, der Garantiekarte oder einem Kaufbeleg (Kassenbono oder Rechnung) sowie gemeldeter Reklamation auf der Internetseite www.greencell.global.
 5. Der Garant informiert den Kunden über die Art der Abwicklung der Reklamation bis zu 14 Tage nach Wareneingang. Das defekte Produkt wird innerhalb von bis zu 14 Tagen nach Rückmeldung des Käufers mit Angaben zur Art der Abwicklung entweder repariert oder durch ein neues ersetzt. Sollte die Fehlerbehebung zeitintensiv sein oder zusätzliche Maßnahmen erfordern, kann die Bearbeitungsdauer abweichen, jedoch setzt Garant alles daran, um die Reparatur möglichst zeitnah abzuwickeln. Über die Art der Fehlerbehebung entscheidet der Garant. Die Rücksendekosten zum Garant trägt der Käufer.
 6. Der Garant übernimmt die Lieferkosten des reparierten oder umgetauschten Produkts während der gesamten Garantiedauer.
 7. Die Garantie erlischt in folgenden Fällen:
 - bei beschädigtem Garantiesiegel;
 - bei Beschädigungen durch Fremdeinwirkungen (Wasserschaden, mechanische Schäden, Brand usw.);
 - bei unsachgemäßem Gebrauch des Produkts;
 - bei sichtbaren Reparaturspuren, die durch unautorisierte Reparaturversuche entstanden sind.
 8. Bei ungerechtfertigten Reklamationsanfragen trägt der Käufer die entstandenen Kosten.
 9. Die Haftung des Garanten gegenüber dem Käufer beschränkt sich auf den Wert des Produkts, welches von dieser Garantie betroffen ist und deckt sonstige Schäden wie beispielsweise Datenverlust und sonstige Verluste, die durch die Fehlfunktion des Akkus entstehen, nicht ab.

Zufrieden!

Es freut uns, dass unser Produkt Ihre Erwartungen erfüllt. Nachstehend finden Sie einige Vorschläge, wie Sie Ihre Zufriedenheit zum Ausdruck bringen können:



Erzählen Sie Ihren Freunden und Verwandten von unserem Produkt



Bewerten Sie uns auf eBay oder Amazon



Zeigen Sie unsere Produkte auf Facebook, Twitter oder Instagram



Poste #freshenergy #gcglobal auf Facebook/Instagram um die Chance zu haben, GC-Produkte zu gewinnen!

Unzufrieden?

Sollten Sie mit einem unserer Produkte unzufrieden sein, stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung unter:

@ support@greencell.global

+48 12 444 62 47

www.greencell.global/de

INSTRUKCJA OBSŁUGI:

PL

Po otrzymaniu nowej baterii w celu zapewnienia odpowiedniego funkcjonowania i długości działania baterii należy postępować według poniższych kroków:

Pierwsze użycie:

Po wyjęciu baterii z opakowania należy sprawdzić poziom naładowania, w tym celu należy nacisnąć przycisk znajdujący się na szczycie baterii.

Przed pierwszym podłączeniem do roweru proszę upewnić się czy polaryzacja (+) i (-) jest umieszczona w ten sam sposób co w oryginalnej baterii.

Podłączenie i montaż:

Urządzenie wyposażone są w szynę do zamocowania na ramie roweru w przypadku gdy oryginalne mocowanie różni się należy wymienić na tą dołączoną do zestawu.

Akumulatory Green Cell wyposażone są w cztery pinowe złącze wyjścia oraz złącze ładowania 3 pinowe (XLR) lub 2 pinowe (cinch).

Złącze wyjściowe akumulatora posiada 4 piny w skład, którego wchodzi dwa piny o potencjale dodatnim(+) oraz dwa o potencjale ujemnym(-). Do poprawnego działania wystarczy podłączenie tylko jednej pary przewodów (+) oraz (-), jednak zaleca się połączenie 4 pinów, zapewnia to lepsze połączenie mechaniczne, oraz elektryczne, w przypadku gdy bateria posiada dodatkowe funkcje np. „czerwone podświetlenie” połączenie wszystkich pinów zapewnia uruchomienie tej funkcji.

Produkt wyposażony jest w stacyjkę, przekręcenie klucza w stacyjce powoduje: 1 podanie napięcia na wyjście, 3 zwolnienie blokady, lub stan w którym 2 blokada jest włączona i napięcie nie pojawia się na wyjściu.

Po umieszczeniu akumulatora w rowerze należy przekręcić klucz w prawo do pozycji 1 i sprawdzić czy rower reaguje na podanie napięcia.



Ładowanie:

Do ładowania należy włączyć tryb blokady na wyjście, a następnie do złącza XLR należy podłączyć ładowarkę, która przystosowana jest do ładowania tego typu baterii.

Po podłączeniu ładowarki powinna zaświecić się czerwona dioda, która informuje o tym, że bateria jest ładowana. Kiedy bateria się naładuje, dioda zmieni kolor na zielony.

Czas ładowania może różnić się w zależności od zastosowanej ładowarki oraz pojemności baterii.

Jeśli akumulator zacznie robić się ciepły może to oznaczać że ogniwa są przeładowywane i należy niezwłocznie odłączyć ładowarkę.

WSKAZÓWKI BEZPIECZEŃSTWA I UTYLIZACJA BATERII:

Bateria wyposażona jest w szereg zabezpieczeń, które zapewniają dłuższą żywotność i bezpieczeństwo w użytkowaniu. Jednym z nich jest zabezpieczenie termiczne, jeśli ogniwa w baterii osiągną wysoką lub bardzo niską temperaturę, układ odłączy napięcie z wyjścia. Automatycznie przywróci je, jeśli temperatura wróci do normy.

Rozładuj i naładuj baterie przynajmniej raz na kilka tygodni. Pozwoli to utrzymać baterię w dobrym stanie. Pozostawienie naładowanej do pełna baterii w spoczynku na długi czas może doprowadzić do jej szybkiego zużycia. W niektórych przypadkach ciągle pozostawienie w ładowarce bez rozładowania może również doprowadzić do spadku pojemności.

Jeśli bateria nie będzie używana w przeciągu miesiąca, należy wcześniej naładować ją do 50-60% i przechowywać ją w suchym i chłodnym pomieszczeniu. Optymalna temperatura przechowywania to około 20 stopni Celsjusza.

Podczas użytkowania i likwidacji urządzenia należy zachować ostrożność. Nieprawidłowe użytkowanie, postępowanie sprzeczne z poniższymi wskazówkami może stanowić zagrożenie życia lub zdrowia oraz mienia.

Baterii: nie wrzucać do ognia; nie umieszczać na urządzeniach wydzielających ciepło (bateria może wybuchnąć, jeśli zostanie zbyt mocno rozgrzana); nie gryźć; nie ssać; nie zginać; nie przebijać; nie otwierać obudowy; nie wkładać do oczu, uszu, ust, ani innych otworów ciała; nie upuszczać; nie narażać na uderzenia; nie używać baterii do ładowania innego urządzenia niż to, dla którego została zaprojektowana; chronić przed stykaniem się z metalowymi przedmiotami.

W przypadku zaobserwowania niepokojących, dziwnych zapachów lub odgłosów emitowanych przez baterie albo wydostawania się dymu z urządzenia natychmiast przerwać korzystanie z urządzenia i oddać je do centrum serwisowego producenta.

NIGDY NIE UŻYWAĆ USZKODZONYCH BATERII!!!

Baterie należy chronić przed wysokim ciśnieniem zewnętrznym, ponieważ może to być przyczyną zwarcia obwodów wewnętrznych i przegrzania.

Przechowywać w temperaturze od 0°C do 45°C. Zaleca się używanie urządzenia w temperaturach od 5°C do 35°C.



Po zakończeniu użytkowania zasilacza nie wrzucać ze zwykłymi odpadami komunalnymi. Należy oddzielać urządzenia elektroniczne.

Ogólne zasady gwarancji

1. Firma CSG S.A. z siedzibą w 30-509 Kraków, ul. Kalwaryjska 33, zwana dalej Gwarantem, gwarantuje prawidłowe i bezawaryjne działanie produktu przez cały okres podany na pierwszej stronie Karty Gwarancyjnej od daty sprzedaży widniejącej na Karcie Gwarancyjnej lub dokumencie sprzedaży.
2. Gwarant udziela ograniczonej gwarancji przez okres podany na pierwszej stronie Karty Gwarancyjnej. Powodem tego jest ich naturalne zużycie. Zmniejszenie się pojemności baterii poniżej 80% wartości nominalnej może stanowić podstawę do skorzystania z gwarancji.
3. Gwarancja nie wyłącza, nie ogranicza ani nie zawiesza uprawnień Klienta wynikłych z rękojmi za wady produktu.
4. Podstawą do skorzystania z gwarancji jest dostarczenie do siedziby Gwaranta niesprawnego produktu, potwierdzonej przez Sprzedawcę Karty Gwarancyjnej lub kopii dowodu zakupu (paragonu lub faktury) oraz wypełnionego zgłoszenia niesprawności produktu ze strony www.greencell.pl.
5. Gwarant poinformuje zgłaszającego o sposobie rozpatrzenia reklamacji z gwarancji w terminie 14 dni od otrzymania urządzenia. Niesprawny produkt zostanie naprawiony lub wymieniony na nowy w terminie do 14 dni od dnia poinformowania o sposobie rozpatrzenia reklamacji z gwarancji. Jeżeli usunięcie usterek z powodu stopnia trudności wymaga dużego nakładu pracy lub działań dodatkowych, termin ten może ulec wydłużeniu, przy czym Gwarant doloży wszelkich starań aby naprawę wykonać w możliwie najkrótszym terminie. O sposobie usunięcia wady decyduje Gwarant.
6. Gwarant pokrywa koszty dostarczenia naprawionego lub wymienionego produktu do Nabywcy przez cały okres trwania Gwarancji.
7. Gwarancja nie obejmuje produktu:
 - z naruszoną plombą gwarancyjną;
 - uszkodzonego przez czynniki zewnętrzne (zalia, uszkodzenia mechaniczne, pożar, itp.);
 - uszkodzonego używania wskutek niewłaściwego lub niezgodnego z instrukcją użytkowania;
 - ze śladami dokonania nieautoryzowanych napraw.
8. W przypadku nieuzasadnionego zgłoszenia niesprawności produktu, Nabywca zostanie obciążony kosztami poniesionymi przez Gwaranta.
9. Odpowiedzialność Gwaranta wobec Nabywcy ograniczona jest do wartości produktu objętego niniejszą gwarancją i nie obejmuje innych szkód np. z tytułu utraty danych i informacji zapisanych na nośnikach pamięci oraz innych strat spowodowanych wadliwym działaniem sprzętu lub jego uszkodzeniem.

Zadowolony/a!

Jest nam niezmiernie miło, że produkt spełnił Twoje oczekiwania. Proponujemy parę pomysłów jak możesz to wyrazić:



Opowiedz o produkcie znajomym i rodzinie



Podziel się opinią na Facebooku:
fb.com/GreenCellFreshEnergy



Pochwal się naszym sprzętem na Instagramie, Twitterze, czy Facebooku

opublikuj post na Facebooku/Instagramie i oznacz go #freshenergy #gcglobal
i zawalcz o WYGRANĄ PRODUKTÓW GC!

Niezadowolony/a?

Chętnie pomożemy Ci w rozwiązaniu każdego problemu związanego z naszym produktem. Skontaktuj się z nami:

 support@greencell.global

 +48 12 444 62 47

 www.greencell.global

Repair history | Reparaturverlauf | Historia napraw | Histoire de réparation | Historial de reparaciones | Antecedenti di riparazione

1. Date of the complaint (signature and stamp) | Datum und Stempel | Data zgłoszenia (podpis i pieczętka) | Date de notification (signature et cachet) | Fecha de notificación (firma y sello) | Data di notifica (firma e timbro)

Fault's description | Fehlerbeschreibung | Opis usterki | Description de défaut | Descripción del defecto | Descrizione del difetto

2. Date of the complaint (signature and stamp) | Datum und Stempel | Data zgłoszenia (podpis i pieczętka) | Date de notification (signature et cachet) | Fecha de notificación (firma y sello) | Data di notifica (firma e timbro)

Fault's description | Fehlerbeschreibung | Opis usterki | Description de défaut | Descripción del defecto | Descrizione del difetto

3. Date of the complaint (signature and stamp) | Datum und Stempel | Data zgłoszenia (podpis i pieczętka) | Date de notification (signature et cachet) | Fecha de notificación (firma y sello) | Data di notifica (firma e timbro)

Fault's description | Fehlerbeschreibung | Opis usterki | Description de défaut | Descripción del defecto | Descrizione del difetto

© ® Green Cell Fresh Energy. Registered trademark.
All rights reserved. Actual product may differ from pictures.
All brand names and products are registered trademarks of
their respective owners.

Warranty service:

Green Cell
ul. ppor. Mieczysława Majdzika 15 dok 36
32-050 Skawina, Poland
tel. +48 12 444 62 47

Manufacturer:

Green Cell
CSG S.A.
ul. Kalwaryjska 33
30-509 Cracow, Poland

